





















bahwa penggugat tidak selingkuh, juga disebabkan penggugat dituduh mencuri uangnya tergugat.

Selain itu dalam rumah tangga antara penggugat dan tergugat sudah tidak harmonis dan mereka sudah pisah selama 1 tahun dan selama itu pula tergugat sudah tidak memperdulikan dan tidak memberi nafkah kepada penggugat sehingga penggugat pulang kerumah penggugat di Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik.

Alasan penggugat mengajukan gugatan perceraian ini karena penggugat sudah tidak betah dengan keadaan rumah tangga antara penggugat dengan tergugat yang sering terjadi percekocokan dan pertengkaran yang terus menerus. Oleh karena itu penggugat dalam petitumnya meminta agar tergugat harus membayar uang *muṭ'ah* kepada penggugat, dikarenakan penggugat tidak terbukti *nushūz*.

Dalam putusan perkara cerai gugat No. 1881/Pdt.G/2011/PA.Gs, Hakim yang memutus perkara cerai gugat dengan tuntutan *muṭ'ah* ini nampak terlihat secara dhohir tidak sesuai dengan Kompilasi Hukum Islam, oleh karena itu penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “Studi Analisis Terhadap Putusan Pengadilan Agama Gresik No. 1881/Pdt.G/2011/PA.Gs Tentang *Muṭ'atut Ṭalaq* Dalam Perkara Cerai Gugat.



















Bab dua landasan teori tentang konsep umum cerai gugat dan hak-hak yang dapat diterima istri setelah terjadinya perceraian, landasan teori tentang *Muṭ'atut ṭalaq* meliputi pengertian dan dasar hukum.

Bab tiga merupakan uraian tentang putusan Pengadilan Agama Gresik No. 1881/Pdt.G/2011/PA.Gs tentang kewajiban pembayaran *muṭ'ah* dalam perkara cerai gugat, bab ini memuat tentang profil Pengadilan Agama Gresik, bagan struktur organisasi Pengadilan Agama Gresik, duduk perkara, landasan hukum, serta putusan Pengadilan.

Bab empat analisis putusan Pengadilan Agama Gresik No. 1881/Pdt.G/2011/PA.Gs tentang *muṭ'atut ṭalaq* dalam perkara cerai gugat. Apa parameter yang digunakan oleh Hakim Pengadilan Agama Gresik dalam memberikan putusan pemberian *muṭ'atut ṭalaq* dalam perkara cerai gugat serta bagaimana analisisnya.

Bab lima penutup berisi kesimpulan dan saran, yakni menjawab pertanyaan dalam rumusan masalah, dan memberi saran kepada pihak yang terkait dalam penelitian.